

パソコンウィルス感染にともなう

不信メールの送信について（お詫びとお知らせ）

令和4年3月2日に株式会社上越コープサービス内のパソコンがウィルス（Emotet：エモテット）に感染したことが確認されました。

お取引先の皆さまや株式会社上越コープサービス職員を名乗った迷惑メールを受信された皆さまに対しましては、多大なご迷惑をおかけしましたことお詫び申し上げます。

このウィルスは、攻撃メールの受信者（感染端末）から、過去にメールのやり取りをしたことのある実際の相手の氏名、メールアドレス、メールの内容等の一部を攻撃メールに流用し「正規のメールへの返信を装う」ことや、業務に関連した巧妙な文面を送付することがあります。

既にパソコンウィルスの駆除を完了しておりますが、しばらくの間、株式会社上越コープサービスからのメールを受け取られた際には、リンクや添付ファイルをすぐに開かず、電話等で確認いただいたうえで開封いただくなど、十分にご注意いただきます様、よろしくお願いたします。

今後は、同様の事案が発生しないよう、再発防止に向けたセキュリティー体制強化の徹底に努めてまいります。

令和4年3月4日

株式会社上越コープサービス